

Safari Solat Subuh Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Oct 12, 2023 - 10:11



Sukabumi, 12 Oktober 2023 - Pagi yang cerah di Parakansalak, Kamis (12/10), menjadi saksi bagi Kegiatan Safari Subuh yang diadakan oleh Polsek Parakansalak - Polres Sukabumi. Bertempat di Mesjid At-Taqwa, Kecamatan Parakansalak, para petugas kepolisian hadir pada pukul 04.40 WIB untuk berinteraksi dengan warga sekaligus menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan Aa Dede Presisi (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Kegiatan dimulai sejak pukul 04.30 WIB, dengan kehadiran dua anggota Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak, Aipda Suspriyanto dan Bripka Dadang. Mereka bukan sekadar hadir, namun juga mengajak masyarakat untuk bersama-sama merasakan makna Safari Subuh.

Dalam kesempatan yang penuh kehangatan ini, Babinmas menyampaikan kepada masyarakat tentang pentingnya program Aa Dede Presisi. Program ini dirancang untuk membangun hubungan yang erat antara kepolisian dan masyarakat, serta mendorong keterbukaan dalam menerima masukan, kritik, dan saran dari masyarakat.

Safari Subuh di Masjid At-Taqwa tidak hanya menjadi momen untuk ibadah bersama, tetapi juga sebagai wadah dialog dan pertukaran pemikiran. Masyarakat yang hadir merasa dihargai dan didengar, sementara polisi mendapatkan wawasan berharga untuk meningkatkan layanan mereka.

Kapolsek Parakansalak, IPTU Dodi Irawan, S.H., yang hadir dalam kegiatan tersebut, menyampaikan laporan ini dengan penuh rasa hormat, mengucapkan terima kasih atas partisipasi masyarakat dalam upaya memperkuat hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat. Kegiatan ini membuktikan bahwa kepolisian berkomitmen untuk mendekati diri pada masyarakat yang mereka layani.

Dalam suasana yang penuh kedamaian, kegiatan Safari Subuh Polsek Parakansalak - Polres Sukabumi tidak hanya mempererat hubungan antara petugas kepolisian dan masyarakat, tetapi juga memupuk rasa kebersamaan dan rasa aman dalam komunitas ini. Semoga kegiatan semacam ini terus berlanjut untuk membangun Sukabumi yang lebih baik.